

山北小学校  
学校だより

# 山北っ子

R3.11.4  
第5号

文責  
高田みゆき

## 豊かな学習活動

十一月になりました。朝の冷たい空気ですがすがしい季節です。学校では、様々な体験学習が行われています。これも、保護者・地域の皆様にご協力いただいているお陰です。活動の様子を紹介します。

### 稲刈り・脱穀（五・六年生）

五年生の総合的な学習では、米作りを学んでいます。六月に植えた苗が黄金色に色づき、十月十四日には稲刈りを行い、掛け干しをしました。十月二十二日には脱穀を行いました。



### 芋掘り（一・二年生）

十月二十一日に、芋掘りをしました。土を掘ると出てくる大きな芋に、子供たちは大喜び。

び。大きな芋を掘って、うれしそうに持ち上げていました。



### 車いすラグビー 乗松さん

四年生は、福祉学習の一環として、荒尾市出身で東京パラリンピックにも出場した車いすラグビー選手乗松聖矢さんに講演をしていただきました。講演後、メダルをもたせていただき、大興奮の子供たちでした。



### 地域学習「西南戦争」

六年生は、西南戦争について学ぶために、高月官軍墓地や正念寺、田原坂西南戦争資料館に行きました。また、正念寺住職の隅部さんを講師に招き、話を伺いました。地域のことを知るのには、大切な学習です。



### みかん栽培見学 収穫体験

三年生は、原倉の上田さんにお世話になり、みかん栽培見学と収穫体験をさせていただきました。栽培や収穫の方法を説明していただいた後、みかんを収穫しました。お土産に、おいしいみかんをいただきました。



### 学校情報化優良校に認定

「学校情報化優良校」とは、「情報化の推進体制」を整え、「教科指導におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」に積極的に取り組んでいる学校を称え認定するものです。また、熊本県教育委員会より「GIGAスクールプロジェクト中心校」に指定され、日々取り組んでいます。

十月二十五日には、五年算数科の公開授業を北原教諭が行い、玉名管内や山鹿市などからたくさんの方々が参観にいられました。

「プロگرامミングを使って、正多角形をかく」というめあてのもと、子供たちはスクラッチというソフトを使って正多角形を作図しました。

事後研究会では、タブレットの有効活用などについて、先生方も学び合いました。

